



SALAMANCA

Postgrado en Psicología del Deporte en la Usal

■ La Universidad de Salamanca contará desde el próximo curso con un Título de Postgrado en Psicología del Deporte, una formación que apuesta por la especialización desde un enfoque práctico. Se trata de un título "novedoso y especializado" que se centra en enseñar a cómo concentrarse o cómo interactuar con el deportista, entre otros contenidos. Citar la participación, y se complementan con contenidos online. Está dirigido fundamentalmente a psicólogos y a titulados y profesionales relacionados con el deporte. | DL